

## 年頭のごあいさつ

**個性的で潤いと活力あるまちづくりを**

富士市長

**渡辺彦太郎**

新春を迎え、这一年が皆様にとって、すばらしい年であることをお祈り申し上げます。

平成二年の出発に際し、新たな心で市民とともに歩む市民市政の展開と二十一世紀への都市発展を確かなものとするため、

富士愛鷹山麓の自然や新富士駅を初めとする恵まれた立地条件を生かし、個性的で潤いと活力ある都市づくりを推進します。

市民の皆様の一層の御理解と御協力をお願い申し上げます。

平成二年一月一日

**躍進の年にすべく決意新たに**

富士市議会議長

**植田祥之**

平成二年の新春をことほぎ、皆様の御多幸を心からお祈り申し上げます。

この輝かしい新春に当たり、さらに富士市民の福祉の向上と市政発展のため、議員一同全力を注ぎ、躍進の年にすべく決意を新たにいたしております。なにとぞ相変わらぬ御指導・御協力賜りますようお願い申し上げます。

平成二年一月一日



△市役所から(昨年1月)



△かりがね堤を散歩する人々を楽しめます

**夕やけ小やけで**

赤富士の見えるのは、本当に限られた日の限られた時間。葛飾北斎の世界そのままです。



△富士山スカイラインの裾野市との境界付近から

**雄大さで圧倒**

**雲が空から  
おりてきた**

はるかにそびえる、りりしい富士山。一面に広がる白い花畠。あたかも雲が空からおりてきたようです。

白い花はそば。年越しそばを食べた人も多いかと思いますが、神戸や大渕・吉永第二地区などではよくつくられています。

写真のように満開になるのは、十月ごろです。



△今宮地先で

岩松地区のかりがね堤は、秋になると地域の皆さんのが植えたコスモスでいっぱいに。赤や白の花が富士山と一緒にほほえみかけます。